

FESTIVAL

À pas contés

Demain à 14 h 30 et 18 heures et samedi, à 10 heures, à la salle Devosge, la compagnie Théâtre pour deux mains propose un opéra et marionnettes "Opéra Vinyle" de 45 minutes. Dès 3 ans. Tarifs : de 4 à 10 €.

INFO Renseignements au 03.80.30.98.99.

CONCERT

Funk, groove, soul

Demain, à 22 heures, à la péniche "Cancale", Boolimix invite... James Stewart (Tropical & more) ; les deux compères vont faire bouger sévère ! Tarif : 3 €. De 19 heures à 21 h 30, apéro Soul Food. Accès libre et clapiotte offerte.

INFO Renseignements au 03.80.43.15.72.

FESTIVAL

La Fontaine du rire

Demain et samedi à 20 h 30, au théâtre de la Fontaine d'Ouche, la compagnie Tête de Mule présente "Macbett" de Ionesco. Cette pièce bouleverse et transcende les frontières établies entre les différents genres théâtraux.

INFO Renseignements au 03.80.50.03.39.

BROCHON. Cela fait plusieurs années que le collège La Champagne attend sa reconstruction.

Parents demandent travaux

Sécurité. Dégradation visible de l'entrée du collège, deux éléments de façade d'un bâtiment se sont détachés.

Handicap. Les accès pour les personnes à mobilité réduite sont quasi inexistant dans le collège La Champagne.

Hier matin, une cinquantaine de parents se sont rassemblés devant le collège de Brochon pour dénoncer les retards successifs du chantier de reconstruction.

D'après la grille, une centaine de collégiens surexcités donnent de la voix. Devant la grille, une cinquantaine de parents d'élèves sont rassemblés. Certains actionnent des cornes de brume, d'autres ont revêtu des gilets fluo et placardé différentes banderoles sur lesquelles on peut lire notamment : "collège vétuste = enfants en danger".

Le collège La Champagne, à Brochon, a connu hier matin un remue-ménage pour le moins inhabituel. Les parents réunis à l'entrée de l'établissement, rejoints par plusieurs maires de communes voisines, entendent dénoncer le mauvais état des locaux du collège.

« On a envoyé plusieurs courriers au conseil général, et la dernière réponse obtenue nous a laissés sur notre faim. On nous a dit que l'appel d'offres serait relancé



Une cinquantaine de parents d'élèves se sont rassemblés, hier matin, devant le collège La Champagne. Photo N. R.

dans les mois qui viennent. Alors que cela fait plusieurs années qu'on attend ! », lancent, de concert, Catherine Rupin, de l'Union nationale des associations autonomes de parents d'élèves (Unaa-

pe) et Anne Donzel, de la fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE).

C'est en effet depuis 2006, date où la dégradation de la façade a été constatée, que des travaux sont envisagés

dans le collège. Un projet de démolition-reconstruction a été évoqué en 2007, avant la désignation d'un architecte « en novembre 2008 », selon Jean-Claude Robert, conseiller général et maire de Gevrey-Chambertin.

Des locaux « inadaptés »

« Un permis de construire a été accordé en juin 2011 mais depuis, les choses sont bloquées en raison d'un appel d'offres infructueux. La construction, prévue fin 2011, a été repoussée. Sachant que les travaux doivent durer trois ans, on ne veut plus attendre ! », précise Catherine Rupin.

Outre des problèmes de vétusté, les locaux du collège sont qualifiés d'inadaptés

« On est en sureffectif par rapport à la taille des locaux, cela fait cinq ans que ça se dégrade. »

Un enseignant du collège

par nombre de parents d'élèves. Chantal, fait partie de ceux-là. Elle explique : « La capacité du restaurant scolaire est nettement insuffisante. Elle ne peut accueillir que 150 élèves alors qu'il y a 500 collégiens demi-pensionnaires. À midi, c'est la course, les jeunes ont à peine le temps de manger. »

Les aménagements extérieurs sont également dénoncés par les parents d'élèves. « Lorsque l'établissement compte près de 600 collégiens, la capacité du préau « ne permet d'en accueillir qu'une cinquantaine », d'après une autre maman.

Du côté des enseignants, qui sont brièvement sortis rejoindre les parents, on parle de « plaques de plâtre qui tombent », de « salles de classe peu insonorisées, où on entend le cours d'à côté ». Un professeur note : « Cela fait cinq ans que ça se dégrade progressivement ».

Du côté des parents d'élèves, on s'organise. Catherine Rupin indique : « On a créé une commission hygiène et sécurité au sein du collège. On va pouvoir réaliser des fiches d'évaluation des risques sur les différents problèmes. En espérant que la situation se débloque rapidement... »

NICOLAS ROUILLARD

Le conseil général s'explique

Le conseil général de la Côte-d'Or a tenu hier, par le biais d'un communiqué, à « apporter le démenti le plus formel aux rumeurs d'abandon du projet de reconstruction du collège La Champagne à Brochon ». Le document précise : « L'état de ce dernier est bien connu, et personne, au conseil général, ne conteste que cet établissement doit être déconstruit et remplacé par un collège neuf. [...] Malheureusement, l'appel d'offres lancé en 2011 s'est révélé infructueux. Certaines parties du chantier n'ont fait l'objet d'aucune proposition de la part des métiers du bâtiment, c'est

l'ensemble du dossier qu'il faut revoir. [...] La procédure se poursuit conformément aux exigences de la loi. Le conseil d'administration du collège dans lequel siègent les représentants des parents d'élèves continuera à être régulièrement informé de l'avancement de cette dernière. [...] Le collège de Brochon figure parmi les priorités. La première préoccupation du conseil général reste la sécurité des collégiens. [...] La dernière commission de sécurité a donné son autorisation sans réserve à la poursuite de l'accueil : le collège La Champagne n'est pas dangereux. »